

## **Landtagspräsidentin Brakebusch ruft bei der 9. Meile der Demokratie zu Toleranz und Wertschätzung von Vielfalt und Demokratie auf**

Mit einem Grußwort wird Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch

**am morgigen Samstag, dem 21. Januar 2017, 12.00 Uhr (Alter Markt)**

die 9. Meile der Demokratie in Magdeburg eröffnen.

Als Schirmherrin des Netzwerks für Demokratie und Toleranz appelliert Brakebusch, „klar Flagge zu zeigen und für Respekt gegenüber Andersdenkenden und der Wertschätzung für die Vielfalt der Kulturen und Weltanschauungen offen zu sein und einzutreten. Wir prangern das Vergessen und die Umdeutung der Geschichte an und setzen uns für Toleranz, Demokratie und Vielfalt ein. Das schicksalsträchtige Datum 16. Januar 1945 mahnt uns zum Frieden und zur Verständigung und zeigt uns, wohin Rassismus, Hetze, Hass, Gewalt, Ausgrenzung und Nationalismus führen.“

**Der Landtag von Sachsen-Anhalt wird mit einem eigenen Informations- und Kommunikationsangebot auf der Meile der Demokratie (Alter Markt) vertreten sein.**